
办公楼奠基仪式上的致辞(精选5篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。写范文的时候需要注
意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以下是我为大家搜集的
优质范文，仅供参考，一起来看看吧

办公楼奠基仪式上的致辞篇一

同志们：

盛夏七月，万木葱茏。今天，我们在这里隆重举行xx区老街
居民安置房奠基仪式。在此，我谨代表市委、市人大、市政
府、市政协，对项目的开工建设表示热烈的祝贺!向为工程顺
利开工付出辛勤劳动的同志们表示亲切的问候!向关心、支持、
参与工程建设的各位领导、所有单位和广大群众表示诚挚的
谢意!

大力推进保障性住房建设，不仅是关乎群众利益，关乎发展
大局的经济社会问题，更是关乎和谐稳定的政治问题。党中
央、国务院，省委、省政府把保障性住房建设作为稳预期、
控房价、惠民生、促和谐、扩内需的重要举措，纳入经济社
会发展的约束性指标。在第十一届全国人大四次会议上，政
府工作报告中明确提出，全国今年要开工建设1000万套保障
性住房的硬任务，并在“”期间大规模建设保障性安居工
程3600万套，覆盖面达到20%左右，规模之大，前所未有。

在3月23日全省保障性安居工程工作会议上，省委、省政府明
确了通过五年的努力，基本解决我省城乡居民住房困难问题，
形成比较完备的住房保障体系，使全省住房条件整体发生根
本性变化，创出一条具有青海特色的城乡住房建设之路的保
障总体要求。住房保障工作已经从解决短期低收入家庭住房
矛盾的现实问题，提升到了更加长远稳定的住房保障体系构



建的新高度。我们必须把思想行动统一到省委、省政府的工
作部署上来。顺应转变，立足市情，在摸清存量、预测增量
的基础上，努力构建既解决现实群众住房困难问题，又兼顾
未来新增需求的住房保障新体系。

妥善解决被拆迁居民安置问题不仅是我市城镇化进程顺利推
进的重点工作，更是打造文明生态城市、创建和谐社会的重
点工程。该项目的建设将在较大程度上缓解xx区近几年来的
拆迁安置压力，是一项惠及广大拆迁户的安居工程、利民工
程，是xx区委、区政府为老百姓办的一件大好事，符合实际，
顺应民心。从产权模式上讲，用全产权进行农民拆迁安置是
全市安置房建设发展史上具有里程碑意义的一件大事，也是
市委、市政府重视民生、关注民生、改善民生、保障民生的
实际行动。它的建成必将促进我市安置房建设工作迈上一个
新的台阶。

市委、市政府高度重视xx区老街居民安置房建设工作，社会
各界也有很高的期望，借此机会，就工程建设问题，我再提
几点希望和要求：

一要加快工程进度。时间就是金钱，速度就是效益。要按照
工程总体进度要求，制定工作计划，实行挂图作战，抢时间，
争速度，确保项目如期建成并投入使用。

二要确保工程质量。要严格按工程建设基本程序办事。工程
建设和监理单位要坚持“百年大计，质量第一”的方针，建
立严格的质量管理制度。要坚持“政府监督、社会监理、企
业保证、公众评价”的质量监督体系，实行质量领导责任制、
项目法人责任制和质量终身追究制，确保工程质量。

三要突出安全施工。安全责任重于泰山。要时刻绷紧安全施
工这根弦，加强日常检查，严禁违规作业，发现安全隐患及
时整改，确保安全施工无事故。



四要强化优质服务。涉及到工程建设的相关单位，特别是工
程的责任单位，要想工程之所想、急工程之所急，及时为工
程建设提供优质高效的服务，真正把xx区老街居民安置房工
程建设成为高标准、超一流的样板工程。

最后，祝xx区老街居民安置房奠基仪式工程开工吉祥!祝同志
们身体健康，事事如意!

谢谢大家!

办公楼奠基仪式上的致辞篇二

尊敬的各位领导、各位爱心人士，老师们、同学们：

大家好!

今天,我们相聚在这里，隆重举行拉博小学李智良教学楼奠基
仪式。此时此刻，我心潮澎湃、倍受鼓舞、深感幸福，因为
被各位领导不辞劳苦的真诚关怀和李智良先生奉献爱心、传
递真情的善举久久激励着、感动着。在此，我谨代表乡中心
完小的全体师生，向各位领导、各位来宾、各位朋友表示热
烈的欢迎和衷心的感谢!

百年来薪火相继，学泽绵延，小学为村级完全小学，创办于
年，至今有xx余年的发展历史，占地面积xx平方米，校舍建
筑面积x平方米。现有教学班 xx个，学生xx人，教师xx人(其
中，临聘代课教师xx人)，为我乡教育发展发挥了积极的作用。
小学虽然地处偏远，却并未因此远离大家的关怀。今天我们
有幸迎来香港慈恩基金会的 ，他代表李智良先生为我们带来
万元建设李智良教学楼，各位领导、各位来宾、各位朋友，
是您的爱心将像种子一样播洒到孩子的心间，是您们为孩子
的成长提供了发展的平台!您的义行善举将为洛恩教育的发展
创造良好的育人环境和坚实的物质基础。孩子们未来的成功
里，有您的一份功劳!



老师们、同学们!我们一定不要辜负李智良先生及香港慈恩基
金会对我们的厚爱，一定要奋发图强，认真工作，努力学习，
再创辉煌，以优异的成绩回报各级政府和社会对我们的关爱。

让我们再一次用热烈的掌声向关心和支持我校发展的各位领
导、各位来宾、各位朋友表示衷心的感谢!各位领导、各位来
宾、各位朋友工作顺利!身体健康!阖家幸福!

谢谢大家!

办公楼奠基仪式上的致辞篇三

尊敬的各位领导、朋友们：

大家上午好!首先我代表江华海螺塑料包装有限责任公司全体
员工，向出席今天项目奠基仪式的各位领导表示热烈的欢迎。

为了巩固海螺集团与江华县委、县政府合作成果，依托水泥
主业优势，进一步做大做强塑编产业，双方于20xx年11月26
日签订了“江华海螺塑料包装袋项目大协议”，决定在江华
县沱江镇工业园投资建设塑料包装袋项目，20xx年12月24日，
江华海螺塑料包装有限责任公司正式成立。

江华海螺塑料包装袋项目是为海螺集团在湘、桂、赣区域水
泥主业服务的配套产业，主要从事水泥、化工包装袋生产加
工业务。项目计划总投资1亿元，占地面积约163亩，总建筑
面积26000㎡，项目计划分两期建设完成，一期投资4000万元，
建设年产水泥、化工编织袋2亿条生产线，实现年产值2亿元;
二期投资6000万元，新增产能3亿条，使企业总产能达到5亿
条，实现产值5亿元以上，税收20xx万元，可解决就业人
口400余人，成为海螺塑品产业湘桂区域包装袋生产和加工基
地。公司自成立以来，在永州市委、市政府，江华县委、县
政府各位领导的高度重视和深切关心下，各相关部门急企业
之所急，想企业之所想，做了大量艰辛细致的工作;我们的兄



弟单位江华海螺水泥公司充分发挥主业优势，积极帮扶项目
建设，为项目顺利开工创造了良好条件。该项目一期工程已
于20xx年6月28日正式开工，计划于20xx年4月28日建成投产。

我们坚信，有市委、市政府、县委、县政府的高度重视和各
级各部门的关心帮助，有社会各界的广泛支持，通过我们共
同的努力，江华海螺塑料包装袋项目一定会按期建成投产，
实现经济效益和社会效益的双丰收，为少数民族地方经济和
社会发展作出应有的贡献。

最后，祝各位领导、各位朋友身体健康!工作顺利!万事如意!

谢谢大家。

办公楼奠基仪式上的致辞篇四

尊敬的各位领导、同志们：

大家上午好!

今天，我们在这里隆重举行汲冢镇万楼行政村希望小学教学
楼开工奠基仪式，这是我镇教育事业发展中的一件大喜事。
在此，我谨代表汲冢镇党委、政府向参加此次开工奠基仪式
的各位领导和同志们表示诚挚的欢迎!向万楼希望小学的开工
奠基表示热烈的祝贺!

万楼小学现有教学班7个，在校生220名，教室全部为上世
纪80年代建筑的普通砖瓦房。随着在校学生的增加，学校硬
件设施已经不能满足教学需要，不同程度影响学校教育教学
质量的提高。此次省红十字会慷慨捐助40万元资金，建设万
楼希望小学，可谓雪中送炭!可以说为汲冢人民办了一件大好
事，为万楼行政村的孩子们送来了一份丰厚的礼物。在此，
我代表汲冢人民再次感谢你们!



一直以来，中国红十字会认真践行光荣使命，积极参与社会
公益事业建设。今天，万楼希望小学教学楼的开工奠基，就
是红十字会支持教育事业的具体体现，也体现了各级政府和
社会各届对教育的支持和重视。希望万楼小学要不负众望，
进一步深化教育改革，全面提高教育质量，为培养“四有”
新人做出积极贡献。希望全体教师，在以后的工作中，要忘
我工作，努力将每个孩子都培养成才。同时也希望同学们要
珍惜优越的学习条件，树立远大志向，学会求知，学会做人，
早日成为国家有用之才。同时，要求万楼行政村两委班子，
要保证良好的施工环境，力争高标准、高质量的万楼希望小
学尽快建成!

我们相信，有各级领导的关心支持，有社会各界的鼎立相助，
有各办学单位的共同努力，有全镇人民的大力配合，汲冢的
教育事业就一定会有飞跃式的发展，一定会开创一个崭新的
局面!

再次向各级领导和同志们、朋友们的到来表示最真诚的感谢!
祝大家身体健康、万事如意、合家欢乐!

谢谢大家!

办公楼奠基仪式上的致辞篇五

尊敬的各位领导、各位来宾、同志们、朋友们：

大家上午好!十月，是流金的岁月，收获的季节。在这个生机
盎然、满怀希望的美好日子里，旅游地产开发有限公司隆重
举行五星级酒店开工奠基仪式。在此，我谨代表**县委、县
人民政府对酒店的开工奠基表示热烈的祝贺!对各位关心、支
持经济建设和社会发展的各界人士表示衷心的感谢和诚挚的
敬意!

五星级酒店项目是县委、县政府凝全县之智、聚全县之力，



立足“合作共赢、互利互惠”原则，倾力引进并开工建设的
第一家五星级酒店。旅游地产开发有限公司是一家诚信为本、
理念前沿的旅游地产开发公司，投资建设的**大酒店是公司
立足长远发展、高起点进入酒店领域的重要项目之一，是一
家设计新颖、理念先进、品位独特的涉外旅游五星级酒店。
项目的开工建设，对于加快商贸、旅游业的发展，提高旅游
接待能力和服务水平，提升城市品位，打造“旅游大县”，
带动第二、第三产业快速发展，推动县域经济结构优化和商
贸繁荣，都具有极其重大的战略意义。 是之乡、是产地、是
之乡、是乃至西南地区东进“两湖”、南下“两广”的最前
沿。近年来，旅游景区景点逐渐增多，设施不断完善，旅游
人数逐年增加，酒店业十分兴旺。随着**高速公路、快速铁
路的相继建成通车和经济开发区的规划建设，发展将进一步
加快，到经商、旅游的人数将会不断攀升。酒店行业市场潜
力巨大、商业前景广阔，**公司在投资建设丽大酒店，可以
说是独具慧眼，体现了难得的商业远见，也必将为公司带来
丰厚的回报。

“客商至上、服务第一”是我们始终秉承的理念，为企业创
造良好环境是政府重要的职责。全县各有关单位和部门要全
力支持该项目的建设，加强协调，通力合作，做好服务，努
力为项目建设营良好环境，确保工程建设顺利进行。同时，
希望**公司按照“建一流工程、树一流品牌”的要求，把
天**大酒店建成我县代表性、标志性的建筑，建成个性鲜明、
功能完善的涉外旅游五星级现代化酒店。施工单位要一手抓
进度，一手抓质量安全，争取酒店早日建成开业。

我们还希望**公司把天丽大酒店的开发建设作为双方友好合
作的良好开端，在开发建设酒店的同时，继续关注各项事业
的发展，宣传资源优势、区位优势和招商引资优惠政策，借
助你们的穿针引线，吸引更多战略投资者落户，开创招商引
资工作的新局面。

谢谢大家!


